

Montrouge, le 16 mai 2019

Nominations

Deux nouveaux Directeurs généraux adjoints viennent compléter la Direction générale de Crédit Agricole Payment Services (CAPS) : à compter du 13 mai, **Laurent Pras** aura la responsabilité du pôle Développement ; **Jean-Luc Théron**, quant à lui, prendra ses fonctions le 3 juin et sera en charge de la Stratégie, du Marketing et de l'Innovation.

La Direction générale de CAPS comprend donc, aux côtés de **Bertrand Chevallier**, Directeur général, **Valérie Teissèdre** (Pôle Fonctionnement), **Laurent Pras** et **Jean-Luc Théron**, tous trois Directeurs généraux adjoints, et **Jean-Luc Pothet**, Secrétaire général (Pôle fonctions support).

Avec une Direction générale ainsi complétée et renforcée, CAPS est en ordre de marche pour répondre aux attentes du Groupe et s'engager résolument dans la concrétisation de ses ambitions stratégiques sur le métier des paiements.

Biographies

Laurent PRAS est âgé de 50 ans. Diplômé de l'Institut de Gestion Commerciale (ISGC) - promotion 1991, il a débuté dans des fonctions commerciales et de financement corporate à la Compagnie Bancaire. Il a ensuite rejoint la Banque Publique d'Investissement (BPI) en qualité de délégué régional à Nantes, puis à Paris, avant de prendre des responsabilités dans des filiales spécialisées dans le domaine des infrastructures publiques et des économies d'énergie.

Laurent Pras a ensuite intégré Crédit Agricole Leasing en 1998. Successivement directeur des grands comptes, puis directeur de l'immobilier, il a été nommé directeur commercial en 2008. En 2011, il a rejoint la Caisse régionale Touraine Poitou en tant que Directeur du Marché des entreprises. En 2014, il est nommé directeur des réseaux et des clientèles spécialisées (entreprises, professionnels, agriculture et immobilier). Depuis 2018, il occupe les fonctions d'adjoint au Directeur général de la Caisse régionale.

Jean-Luc THÉRON est âgé de 54 ans. Diplômé de l'École Centrale de Paris, il a commencé sa carrière en 1989 au Crédit Lyonnais où il a exercé différentes fonctions, notamment à la Direction financière, puis dans le réseau et dans le domaine commercial. En 1998 il prend la responsabilité des moyens de paiements classiques, puis en 2002 celle de la monétique et du e-commerce.

À la suite du rapprochement entre le Crédit Agricole et le Crédit Lyonnais, Jean-Luc Théron est nommé directeur du marketing et du développement du CEDICAM en 2005. Il rejoint ensuite Natixis Payments Solutions en 2008, en tant que directeur des études et des systèmes d'information, avant d'être nommé en 2012 directeur de la monétique, puis en 2014 directeur général délégué.

A propos de Crédit Agricole Payment Services

Crédit Agricole Payment Services est le leader en France des solutions de paiement avec près de 30 % de part de marché, plus de 10 milliards de transactions et 19 millions de cartes en 2017. Crédit Agricole Payment Services propose à ses clients une expertise paiement complète, conjuguant facilité d'usage et sécurité.

CONTACTS PRESSE CREDIT AGRICOLE PAYMENT SERVICES

Hervé GACHEN 01 57 72 03 77 – 07 88 37 99 92 – herve.gachen@ca-ps.com

Marion POINSO 01 57 72 45 89 – marion.poinso@ca-ps.com